

🚇 🖶 🖂

Los cursos de verano ofertan 200 plazas en la XIII edición

Sábado, 21 de Mayo de 2011 09:42 , El Faro



Cultura invertirá 40.000 euros en cuatro opciones que abarcan temáticas que van desde las nuevas tecnologías en el marketing hasta la autoestima

Me gusta 4 1

Los cursos de verano ya están preparados. La Consejería de Educación, Cultura y Mujer de Ceuta y la Universidad de Granada han presentado en el antiguo Salón de Plenos la vigésima tercera edición de los Cursos de Verano, que se impartirán en julio y septiembre. El programa incluye cuatro cursos y versan sobre la aplicación de las tecnologías web a

la gestión del marketing, el desarrollo biopsicosocial, la actividad física en adultos y mayores y la metodología enfermera.

El número de plazas por curso asciende a 50 y cada uno se desarrollará durante 25 horas presenciales que se impartirán en las facultades de Educación y Humanidades y Ciencias de la Salud. Habrá cinco bolsas de viaje y tres matrículas gratuitas por curso para alumnos que residan fuera y en Ceuta, respectivamente. Aplicación de las tecnologías web a la gestión del marketing es el título del programa que se desarrollará entre el 11 y el 15 de julio en la Facultad de Educación y Humanidades en horario de 16.30 y 21.30 horas.

Entre el 19 y el 23 de septiembre se celebrarán los otros tres cursos programados por la UGR en Ceuta y la Consejería de Educación, Cultura y Mujer. Uno es La autoestima y la inteligencia emocional como pilares de los valores y de un desarrollo biopsicosocal: enseñando y aprendiendo a ser personas, que impartirán profesores de las universidades de Cádiz y Granada en horario matutino en la Facultad de Ciencias de la Salud. En el mismo lugar aunque en horario vespertino, de 16.30 a 21.30 horas, serán las clases de Metodología enfermera. Taxonomías NANDA NOC y

Prescripción de la actividad física para adultos y mayores en la ciudad de Ceuta completa el programa de la XXIII Edición de los Cursos de Verano de la UGR y se impartirá en la Facultad de Educación y Humanidades por las tardes también del 19 al 23 de septiembre.

Prescripciones y matrícula

Las preinscripciones y matrículas deben formalizarse en la sede de la Consejería de Educación, Cultura y Mujer, ubicada en la segunda planta del Palacio de la Asamblea. El importe de matriculación de cada curso asciende a 48 euros, dato que permanece invariable desde la implantación de esta moneda. Los solicitantes de becas han de dirigirse al Servicio de Becas de la UGR. Los plazos son los siguientes: hasta el 21 de junio para inscribirse en el curso que se desarrollará en julio y hasta el 9 de septiembre para los que se impartirán ese mes.

En la presentación de esta nueva edición de los Cursos de Verano de la UGR en Ceuta ha estado, además de la consejera del área, Mabel Deu, la directora de los cursos, Carmen Villaverde.

Ambas responsables han destacado el esfuerzo para sacar adelante esta nueva edición de los cursos de verano, que la Ciudad financia íntegramente con una partida de 40.000 euros, cuyos contenidos son complementarios de las titulaciones que es posible cursar en Ceuta. Las personas interesadas podrán obtener información complementaria en www.ceuta.es y en www.ugr.es.



























Novedades en los blogs

EL EFECTO PPL Y LOS RESULTADOS ELECTORALES

Por Irene Flores

Las elecciones autonómicas variación en cuanto a la conocer cómo era la soci mayoría llamada a gobernar, Leer Más... pero sí d

Leer Más...

LA SOCIEDAD DE CEUTA **EN EL SIGLO XVIII**

Por Antonio Guerra

Según refiere Antonio Carmona Portillo, en su libro "Historia de aver en Melilla han arroiado un una ciudad fronteriza. Ceuta en nuevo mapa político, de nula la edad moderna", es curioso

DUDA RAZONABLE Por Colaboradores

DESCONFIANZA A ESPUERTAS Por Colaboradores

TOMA EL SOL Por Jorge Uriel

LA CRUZ DE MAYO Por Colaboradores



1 de 3 23/05/2011 14:00